

Con motivo de quinto centenario del Nacimiento de Santa Teresa de Jesús, el bastón que la Santa Abulense utilizó en sus desplazamientos estará en Segovia nuestra ciudad.



El actual convento de San José de las Madres Carmelitas en la calle Marqués de Arco, fundación de Santa Teresa en Segovia, acogerá la llegada del bastón original, con una Eucaristía a las seis de la tarde. Posteriormente, el signo-reliquia partirá con destino a la

parroquia de Santa Teresa donde los jóvenes han preparado una oración, a partir de las ocho y media.

La peregrinación "Camino de luz" está recorriendo los distintos continentes y desde el pasado día 24 de mayo las diócesis de nuestro país. Esta iniciativa es un reconocimiento a la monja "andariega e inquieta que fue Santa Teresa".

Noticia publicada en [Segovia al Día](#)